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第９回美里町農業委員会定例総会 

 

１ 開 催 日 平成２９年９月２６日(火)午前９時３０分から午前１０時３０分 

 

２ 開催場所 美里町单郷庁舎２階 ２０２会議室 

 

３ 出席委員（２０名） 

   １番 佐々木 裕一   ２番 佐藤   清   ３番 遊佐  恭一 

   ４番 久道  雄悦   ５番 伊藤  惠子   ６番 後藤 幸太郎 

   ７番 髙橋  繁廣   ８番 三浦  淳子   ９番 伊藤  雄一 

  １０番 大﨑  幸信  １１番 福田 なほ子  １２番 柴山  真二 

  １３番 小野  保裕  １４番 邉見  勝寿  １５番 鈴木  龍一 

  １６番 鈴木  幸博  １７番 我妻  卓美  １８番 髙橋  建一 

  １９番 大友  重善  ２０番 渡邉  雅光 

 

  欠席委員（０名） 

  なし 

 

４ 報告事項 

  １ 農家相談日について 

  ２ 使用賃借権の合意解約による通知について 

  ３ 農地法第１８条第６項の規定による通知について（賃貸借権の合意解約） 

  ４ 利用権設定の合意解約による通知について 

  ５ 非農地証明願について 

  ６ 農用地の形状変更届出について 

 

５ 議事 

  第１号議案 農地法第３条の規定による許可申請の許可について 

  第２号議案 農用地利用集積計画書審議について 

  第３号議案 農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見決定について 

   

６ その他連絡・報告事項 

  １．平成２９年 ９月事業報告について 

  ２．平成２９年１０月事業予定について 

  ３．その他 

 

７ 職務代理 閉会挨拶 
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８ 農業委員会事務局職員 

  事 務 局 長 菊 地 和 則 

  事務局次長 髙 橋 博 喜 
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９ 会議の概要 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

小野保裕委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 定刻になりましたので、ただいまより平成２９年第９回美里町農業委員

会総会を開会いたします。 

 開会に当たりまして、会長より挨拶をいただきます。 

 

 （挨拶内容省略） 

 

 ありがとうございました。 

 議事進行につきましては、美里町農業委員会会議規則第５条により、会

長が議長となり議事を整理するとありますので、会長、よろしくお願いし

ます。 

 

 それでは、これより第９回美里町農業委員会総会を開きます。 

 

 本日の出席委員は２０名全員であります。農業委員会に関する法律第２

７条第３項の規定を満たしておりますので、総会は成立しております。 

 

 次第の３番の議事録署名委員の選任でございます。会議規則第１５条１

項の規定により議長より２名の方を指名いたします 

 ４番久道雄悦委員、５番伊藤惠子委員のお二人にお願いいたします。 

 

 ４番、報告事項に入ります。 

 １、農家相談日について、９月２０日に農家相談を実施しております。

担当の委員の方より報告をいただきます。 

 

 報告事項１（９月２０日）について、９月２０日、大友職務代理と邉見

委員、私、小野の３名で対応いたしました。相談件数は２件でございまし

た。 

 １件目は、●●地区の●●さんという方でございますが、相談内容とい

たしましては、現在、農業法人に参加しておられるそうですが、脱退して

個別経営を始めたいということでした。お話を聞きますと、かなり厳しい 

ものもございましたので、対応といたしましては、まずは法人と引き続き

話し合いで脱退の手続きを取ること。また個別経営を始めるに当たって

は、今後のことも考えて認定農業者となるように勧めました。 
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議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

髙橋繁廣委員長 

２件目は、●●地区の●●さんという方で、今年の３月２１日にも相談

に見えられ、今回再度見えられました。以前相談に来て農地の購入をした

いのですが、農家でないので相手の方が農地転用をしてから譲渡する、と

いうことの話はついているのですが、なかなか農地転用ができないという

ことで、難しいことは理解しているが何とかできないものか、ということ

で相談に見えられました。対応といたしましては、前回の相談で対応いた

しました渡邉会長がちょうど来ておりましたので、会長が対応いたしまし

た。この地域に精通した農業委員と協議しながら対応したい、ということ

の説明をしました。以上です。 

 

 御苦労さまでございました。 

 続きまして、報告事項２番、３番、４番。２番の使用貸借権の合意解約

による通知について、３番、農地法第１８条第６項の規定による通知につ

いて（賃貸借権の合意解約）、４番、利用権設定の合意解約による通知に

ついて、一括にて事務局より報告願います。 

 

（報告事項２、３、４について、議案書に記載のとおり説明を行っ

た。） 

  

 続きまして報告事項の５番、非農地証明願について、６番、農用地の形

状変更届出について、事務局より報告をいただきます。 

また、９月１５日に保全委員会にて現地調査を行っております。髙橋保

全委員長より調査結果についても、事務局の説明後、報告をいただきま

す。 

事務局、説明願います。 

 

（報告事項５、６について、議案書に記載のとおり説明を行った。） 

 

 ありがとうございました。報告事項、ただいま５番、非農地証明願につ

いて、６番、農用地の形状変更届出について、事務局より説明をいただき

ました。先ほど申し上げましたように、農地保全委員会より調査結果につ

いて報告をいただきます。 

 

 農地保全委員会は今月から、伊藤雄一委員、三浦淳子委員、そして委員
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議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

長である、私、髙橋の３名が担当し、渡邉会長、事務局から菊地局長、高

橋次長の計６名により９月１５日（金）に現地調査を行いました。 

報告事項５の非農地証明願、番号１４と１５について、現地は青生地区

の●●に位置しております。 現地は番号１４が平成 14年１０月１７日、

番号１５が平成１６年３月１６日に転用許可を受けており、現在は、両方

とも宅地として会社敷地に使用されております。 特に問題点は見あたら

ず現地調査終了後、速やかに証明書を発行するよう事務局に指示しまし

た。 

番号１６について、現地は北浦地区の●●●●●、●●●●●●の北

側に位置しております。 コインランドリーの建物及び駐車場として使用

され、２０年以上経過していることから、特に問題は見あたらず現地調査

終了後、速やかに証明書を発行するよう事務局に指示しました。 

報告事項６の農用地の形状変更届出、番号８について、現地は荻埣地区

の●●に位置しております。 面積は合計●●●㎡で、ハウスで園芸作物

を作付けする計画であり、特に問題も見あたらず許可相当と見てきまし

た。 

以上でございます。 

 

 ご苦労さまでございました。 

 ただいま報告事項１番から６番まで、事務局の説明と保全委員会委員長

の報告がございましたが、不明な点があれば再度説明をいたします。ござ

いませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 なしということでよろしいですか。それでは報告事項を終了いたしま

す。 

 

 続きまして、次第の５番、議事に入ります。 

 第１号議案、農地法第３条の規定による許可申請の許可についてを議題

といたします。 

 事務局より説明願います。 

  

 （第１号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。） 
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議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 事務局の説明が終了いたしましたので、第１号議案について審議に入り

ます。質疑ありませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決をいたします。 

 第１号議案について、賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認め、第１号議案、農地法第３条の規定による許可申請の許

可については、許可といたします。 

 続きまして、第２号議案、農用地利用集積計画書審議についてを議題と

いたします。 

 事務局より説明願います。 

 

 （第２号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。） 

 

 事務局の説明が終了いたしましたので、審議に入ります。初めに議案番

号１８３番について審議をいたしますが、農業委員会等に関する法律３１

条により、１０番大崎幸信委員の退席を求めます。 

 

休憩します。（１０：０２） 

 

 再開します。（１０：０２） 

 

 議案番号１８３番にいて審議をいたします。質疑ありませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしということでよろしいですか。質疑なしと認め採決をいたしま

す。 

 議案番号１８３番について、賛成の方の挙手を求めます。 
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議長 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

鈴木幸博委員 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 休憩します。（１０：０３） 

 

 再開します。（１０：０３） 

 

 続きまして議案番号１８４番、１８５番の２議案について審議をいたし

ます。質疑ありませんか。１６番鈴木幸博委員。 

 

 １６番、鈴木です。 

 １８４番の議案についてちょっとお聞きしたいのですが、●●●●●さ

んから●●●●●●のほうに所有権移転の売買ということで報告事項の合

意解約の２６番で報告がありましたが、そのうちの一つである二郷字佐野

東２９番が合意解約に書かれていますが、このときはまだ売買の相手先が

決まっていないということで理解してよろしいでしょうか。 

 

 事務局、答弁願います。 

 

 １６番、鈴木幸博委員の質問にお答えいたします。 

 ４ページの合意解約の番号２６に、●●字●●●●があり、１０ページ

の議案番号１８４には入っていないということのご質問かと思いますが、

今回合意解約の方は５筆で、所有権移転の売買は４筆という申請がなされ

ました。差し引きしますと１筆合わないことになりますが、譲渡人、譲受

人双方から特段申し出はありませんでしたが、今後何らかの手続きをする

ような話しぶりでした。 

 以上でございます。 

  

残りの土地については今後どうなるかの確認はしていなかったというこ

となので、後日何らかの手続きがあるということのようです。１６番、鈴

木幸博委員よろしいですか。 
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議長 

 

鈴木幸博委員 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

鈴木幸博委員 

 

 

 

 

事務局 

 

鈴木幸博委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

１６番、鈴木幸博委員。 

 

 １６番、鈴木です。 

ということは、●●●●●さんが解約したということで、現在は●●●

●●●●●がまだ作付けを続けているというか、今後●●●●●●●●に

売買がなされるということの理解でよろしいでしょうか。 

 

 事務局答弁願います。 

 

 すみませんが、今の質問もう一度よろしいですか。 

 

 一応売買のためという報告事項の中であったので、売買が済まないで農

地を解約している状態の中で、●●●●●●●●に、例えば売買が済まな

いうちは●●●●●●●●●が引き続き作付けするという理解でよろしい

ですか。 

 

 それは●●字●●●●のみ、ということですか。 

 

 そのとおりです。 

 

 １６番、鈴木幸博委員の質問にお答えいたします。 

 既に４ページの番号２６で●●字●●●●は解約になっておりますの

で、この時点で●●●●●●●●が耕作する権利はないことになります。

現時点で所有者に耕作権があるということになります。先ほども申し上げ

ましたように、今回は５筆のうち４筆が売買ですが、この１筆について今

後何らかの手続きがなされるような話しぶりではあったのですが、はっき

りしませんでした。今回はあくまでも４筆だけの売買の受け付けをいたし

ました。 

 以上でございます。 

 

 よろしいですか。そのほか質疑ありませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 



 9 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

髙橋繁廣委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 なしということでよろしいですか。それでは質疑なしと認め、採決をい

たします。 

 議案番号１８４番、１８５番について、賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 第２号議案、農用地利用集積計画書審議については、３議案全て賛成で

ありますので、許可とし、町長に報告いたします。 

 

 続きまして、第３号議案に入ります。農地法第５条第１項の規定による

許可申請の意見決定についてを議題といたします。 

 事務局より説明願います。 

 

 （第３号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。） 

 

 事務局の説明が終了しましたので、９月１５日に行われました農地保全

委員会の現地確認調査の結果について、委員長より報告をいただきます。 

 

第３号議案の番号１５について、現地は荻埣地区の●●に位置してお

り、転用目的は一般住宅建築です。農地区分については第１種農地であ

り、集落に接続して設置される、居住者の住宅に該当しますので、特に問

題は見あたらず許可相当と見てきました。 

番号１６について、現地は荻埣地区の●●●に位置しており、転用目的

は資材置場及び駐車場です。農地区分については第１種農地であり、集落

に接続して設置される、居住者の業務上必要な施設に該当しますので、特

に問題は見あたらず許可相当と見てきました。 

 

御苦労さまでした。事務局の説明と農地保全委員会委員長の現地確認調

査の結果の報告が終了いたしましたので、審議に入ります。質疑ありませ

んか。 

 

 （なしという声あり） 
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議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 第３号議案について、賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 第３号議案、農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見決定につ

いては許可相当と意見を付して、宮城県知事に進達をいたします。 

 以上で議事を終了いたします。 
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議 事 録 署 名 

上記、第９回定例総会の議事録に相違なきことを認め署名、捺印する。 

 

 

平成２９年 月  日 

             会     長 

             

 署名委員 ４番 

            

  署名委員 ５番 

 


